



早いもので、2019年度の学校便りも最終号となりました。平成から令和へと年号が切り替わり、東京オリンピックを目前に控えた様々な準備で世の中が騒がしい中でも、子供たちは自分たちが成すべき学習や多くの活動に粛々と取り組み、たくましく成長しました。保護者や地域の皆様のご理解と多大なるお力添えで、学校行事や地域学習等の内容も大変充実したものとなりましたこと、心より感謝申し上げます。

そんな中で、新型コロナウイルス感染拡大防止のために、年度の途中で臨時休業に入ったことは大変残念な出来事でした。不安や戸惑いを感じている子供たちがたくさんいるのではないかと思います。学校では、全ての子供たちが安心して新学期を迎えることができるよう準備を進めるとともに、保護者の皆様に向けて、メール配信等で情報を発信してまいります。また、学校としましては、子供たちが休業中どのような思いで過ごしているのか、大変気になっております。担任が電話にてお子さんと直接話をしながら現在の様子について把握し、不安や悩みを受け止めていきたいと思っております。担任から電話があった際は、遠慮なく不安や悩み事を話そうお声がけいただければ幸いです。保護者の皆様も、ご心配なことや不明なことがございましたら、遠慮なく学校にお問い合わせください。

## 6年生ありがとう ～感謝の気持ちを込めて～



2月27日（木）に「お別れ集会」を開きました。

これまで学校の大黒柱として様々な行事の中心となって下級生をリードしてきた6年生。

下級生に対して常に優しく声を掛け、笑顔で接してくれた6年生のことを、下級生はみんな大好きです。花道では握手をしたり拍手をしたりと6年生との別れを惜しみ、一生懸命に感謝の気持ちを伝えようとしている姿が印象的で胸が熱くなりました。

### 5年生が中心となって準備を進めました。



5年生は、時間をかけ、心を込めて「お別れ集会」の準備をしました。そして、1～4年生も感謝の気持ちが届くようにと練習しました。



さすが6年生！演技力も最高でした。下級生は憧れのまなざしで見入っていました。



6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。皆さんは、本当に素敵な最上級生でした。これまで、たくさんの優しさと笑顔をありがとう。